
第 2 回 学校協議会記録 

日時：平成 29 年 11 月 28 日（火）15:30～17:00 

場所：本校別館 ２階ふれあい教室 

内容 

１ 校長挨拶 

平成 29 年度も残り四ヶ月間となり、また気持ちを新たに努めていく。 

 

２ 学校協議会委員、事務局 紹介 

 

３ 本校の取り組み状況について（報告） 

・各学年   近況報告 

・教務部   総合選択制では無くなることによる問題に随時対応 

    ・生徒指導部 11 月における遅刻指導の報告 

    ・進路指導部 今年度の生徒の様子の報告 

    ・保健部   教員研修の報告 

    ・総務部   図書館 芸術鑑賞 学校説明会の報告 

    ・首席    国際交流の報告 

 

４ 学校協議会委員からの主な質問・意見・提案 

① 近日マスメディアの影響もあったが、その後頭髪についてはどのような取り組みを行ったか。 

→取り組みを変更はしていない。本校は合格者説明会で生徒と保護者の方に本校の指導についてお伝 

えしている。色素がもともと薄ければ、伝えてもらっている。個々の生徒に寄り添った指導を重要 

視している。さらに指導の際、生徒自身が指導内容を理解できるようアクティブラーニングの手法 

を活用するなどの工夫をしていく。 

② 1 年生は自学自習の取り組みを行っているが、他学年ではそのような取り組みを行っているのか。 

→特に 3 年生では進路指導において学習に計画性を持たせることを指導している。 

③ アクティブラーニングの推進とは具体的にどのようなものか。 

  →今年度の目標は「生徒主体とした授業」で、将来構想委員会を中心に授業改善に取り組んでいる。 

特に今年度は HR で担任の先生が自分のことを語る時間を作ったり、生徒同士でスポーツを教えあ 

ったり、今までとは違う活動も増やしている。大学入試の傾向が変化しているが、アクティブラー

ニングを用いる前提として確かな土台となる知識を生徒につけさせることも重要視している。 

 

５ 校長挨拶 

   学力も人間性も主体性が大切である。 

 

６ 諸連絡 


